
 

きれいな校舎は気持ちがいいですね！ 

教頭  貝沼 浩晃   

 

「わぁ,きれいですね」「床の色がいいですね」と,来校された皆様はおっしゃいます。 

新しくなった校舎は入られましたか。コロナ禍で来校機会は減っていますので，ここで少し紹介しま

す。 

児童玄関は白やクリーム色で統一され明るくなりました。また,靴箱は大きくなり長靴も入ります。靴箱

数を児童数に近づけ減らすことで,玄関スペースが広くなりました。 

教室の天井や床は貼り替え,壁は塗り替え，棚類はスペースに合わせて設計した新品です。個人ロッカー

は大きくなり，ランドセルと一緒にピアニカや習字道具まで入ります。その分高さが高くなりました。 

廊下のランドセル置き場がなくなったので，廊下は広々しています。明るい電灯に変えたので，夜でも

かなり明るくなりました。気分も良くなります。 

1年 1組，2組の皆さんもお待たせしました。不便な中でも一生懸命勉強していました。9月 23日から

普通教室利用開始で，全校みんなで新しい教室での学習がスタートしました。 

まだ外壁工事が続き，終了は 10月下旬となります。もうしばらく我慢をしたり，工事に気をつけたりす

る必要はあります。暑い中早朝から遅くまで，さらにお盆休みも返上して短期間で工事をしてくださった

関係者の皆様に感謝です。 

 

そして，新しい環境で勉強も頑張りましょう。他校では夏休み中も補習をして，休校で失った授業時数

を確保していました。当校では休業日数を減らしたり，金曜 6限や朝学習や掃除時間の一部を授業時間と

したりして，他校と同等の授業時数を確保する予定です。また。運動会などの学校行事が縮小した分も上

手に活用して，児童の学力向上に向けて努力していきます。そして何よりも，時間だけでなく，中身が濃

くて力が付く学習になるように準備をしています。子ども自身やご家庭でのご協力が必要です。よろしく

お願いします。 

最後に連絡です。来校者用玄関は，不審者対策のために，オートロックで常時施錠されています。玄関

左側のインターホンでお話しください。確認後に職員室から解錠します。（入ると自動的にロックされま

す。）ちょっと緊張するかもしれませんが，ご安心ください。 

   

   

                                 

                                                    

                                       

令和２年１０月９日 
新潟市立木崎小学校便り 

令和２年度 第５号 
題字：寺尾 貞男 氏（笹山） 



きまりを守って，安全に歩きましょう 

 

 

 

台風接近のため，前日までは雨が心配されていた「全校なかよし遠足」でしたが，

心地よい天候のなか実施することができました。励まし合いながら歩いた往復の道

のり，おいしく食べたお昼ごはんの時間などの異学年交流を通して，高学年が低学

年を思いやる心を育てることができました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちを見守ってくださったボランティアの皆さんのおかげで，楽しい一日

を過ごすことができました。ありがとうございました。 

１年生への問題です。解けるかな？ 

歩いた後のお弁当は最高！ 

ナシにミカンにブドウ 

お母さんありがとう 

涼しい風が心地よかった「全校なかよし遠足」 

班遊びの時間には，競馬場で

ウォークラリーをしました。競

馬場内のいろいろなところで，

６年生が出題するクイズを解い

て回ります。クイズには指定さ

れた学年が答えることになって

いるので，どの学年の子も，活

躍の場面があり，みんなで楽し

むことができました。 

今日は楽しかったね 一緒に歩いてくださり 

ありがとうございました。

がとう 

みんな，がんばろう！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年生 胎内自然体験教室 

9月 9日（水），新潟県少年自然の家にて，自然体験教室を行いました。汗ばむ陽気の下で，元気

に活動する子どもたちの姿が広がりました。宿泊がかなわず，１日日程で行いました。松林をフィー

ルドに活動する「オリエンテーリング」，胎内川の河口での「カヌー体験」の２つを行いました。 

自分たちの１日を，自分たちでつくりあげることをめあてに，声がけや協力を大切にする姿がたく

さん見られました。この経験を生かし，これからの学校生活でも積極的に行動する姿を見せてほしい

と願っています。 

５年１組  羽田野 芽生さん 

私はオリエンテーリングが楽しかったです。初めは「すぐ

つかれそう」とか，「ケガしたらどうしよう」などと思っていま

したが，友達と話したり，見つけたときの達成感があったりし

て楽しかったです。ゆいいつこわかったのはくもの巣です。

でも自然に触れ合うことは，心を落ち着かせてくれるし，林

の中で歩くなんてこの先きっと体験できないことだと思うの

で，これからも心に残したいです。 

５年２組  川畑  遼さん 

ぼくは１０班の班長になりました。大変だったことは，班のみ

んなをまとめるところです。楽しかったところは二つあります。

一つ目は，オリエンテーリングです。走ったり，ポイントが見つ

かって達成感があったりしたことです。特に，自然があったと

ころは楽しかったです。二つ目はカヌーです。たくさんスピード

を出して，ぶつかったけど楽しかったです。またみんなで一緒

に行きたいです。 

５年１組  小柳 蓮斗さん 

自然体験教室の心に残ったことは，カヌー体験です。最

初は話を聞いて，「簡単でしょ」と思っていました。でも，どん

どんきんちょうして，こわくなってきました。次は自分の番でし

た。ですが，乗ってみたら楽しくなってきました。その時は風

が強かったです。でも，意外と自分のコントロールがきき，目

標の所まで行けたのでよかったです。また時間がある日は

行きたいです。 

５年２組  肥田野こはるさん 

私が自然体験教室でがんばったことは，オリエンテーリ

ングです。理由は，時計係で時間を見ながら動きました。時

計を見て，どのへんまで行けるか考えたり，何分前になって

いるかなどに気をつけながら行ったりしました。楽しかった

ことは，休み時間の水遊びをしたことや，遊具で遊んだこと

です。水遊びで，友達と水に濡れたり，遊具でバランスをと

って遊んだりしました。思い出はカヌーです。初めての体験

で最初はこわかったけど，やってみたらすごく楽しかったで

す。またやりたいです。 



校舎がピカピカになりました！ 
 

普通教室や廊下、玄関、階段が改修工事によりきれいになりました。校舎の外壁

も明るい色になりました。 

９月２３日から全教室の使用を開

始しています。中央階段の照明は自

動で点灯します。 

縦割り班での清掃です。きれいにな

った校舎で清掃にも力が入ります。 

広い玄関できもちがいい！ 

何年たってもきれいなまま使えるよう

にすみずみまできれいにしよう 

みんなで力を合わせてきれいに！ 


